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课程班自10月推出以来，得到了高尔夫行业内外人士的积极

响应。 经过人大高尔夫中心各方专家教授的综合审核，在衡

量学员行业背景、发展潜力、已有管理能力以及学习目的等

综合要素后，审核通过第一轮学员。16名学员成为中国人民

大学商学院高尔夫项目中心首期EMBA学员，包括华彬、狮

子湖、丽江古城湖畔、雁鸣湖、天竺、百合花等企业高管人

员。相信人大高尔夫中心的高端定位以及全球顶级师资以及

高尔夫人才培养的使命与不懈努力，一定可以让学员站在一

个更高的起点。 各方积极相应，只为更高起点 人大高尔

夫EMBA课程班自10月推出以来，得到了高尔夫行业内外人士

的积极响应。咨询人中有高尔夫球会的总经理，亦有高尔夫

球会的管理高层，包括销售部、市场部、运营部、会员部等

总监，还有相关行业高管以及高尔夫行业外的其他企业高管

。各方人士的热情响应，让我们在感受高尔夫行业人士的学

习欲望，提升自我能力欲望的同时，也看到了很多外行业人

士对高尔夫行业的向往，同时也感受到作为顶级高尔夫学院

的重任与责任。 球会总经理，同行交流，更好管理企业 球会

总经理们在谈到学习目的的时候更多都是为了提升自己系统

管理理论知识，学习国内外先进球会经营管理经验，以更好

地指导自己管理球会。 丽江古城湖畔高尔夫度假村总经理李

静女士从2002年开始进入高尔夫行业，经过5年的发展，已经

把丽江古城湖畔高尔夫度假村打造成中国高尔夫行业另一支



新兴的力量。球会无论是在球场品质、球场环境、运营管理

还是市场推广方面都得到了长足的发展，成为了云南省的另

一面代表与旗帜。但是，李静总经理一直没有放弃对自身能

力提升的要求。在谈到为何选读人大高尔夫EMBA，李静说

到“作为一个高尔夫球场的建设者和经营管理者，在非专业

出身的情况下，非常需要进行诸如EMBA班等高尔夫正规、

系统的专业学习。从理论的高度，重新审视我所管理的高尔

夫俱乐部，通过案例沟通，经验交流吸取更多的先进管理经

验和手段，以指导我所在的球会稳步、高效的成长。” 郑州

雁鸣湖高尔夫总经理吕卫钊先生则是教学改变未来的典型。

从主管到餐饮部经理到运营部总监到市场部总监到现在的总

经理，不断的学习给了他最大的成长动力，同时也给了他更

广阔的未来与起点。虽然在苏格兰爱姆伍德学院接受了7个多

月的高尔夫球场管理专业培训，仍然选择了继续到人大高尔

夫EMBA班上进一步深造。拿他自己的话来说就是“虽然我

在高尔夫行业工作多年，有着丰富的工作经验，并在国外进

行过专业的培训。但管理工作是一门艺术，艺术是无止境的

，需要不断的学习、深造和提高。管理也是一门科学，管理

工作需要先进的、专业的、科学的管理知识来完成。中国人

民大学是中国工商企业教育的发祥地，是国内首批中文综合

管理方向EMBA项目的学院，被誉为中国工商企业管理的摇

篮。能在人大学习和接受教育是我的梦想，我坚信在人大读

高尔夫EMBA课程，我将接受到最前沿的、最权威的和最好

的管理教育，这将大大提高我的管理水平和经营思路，使我

早日成为高尔夫行业管理精英。” 还有华彬、狮子湖⋯⋯等

一批高尔夫球会总经理都是为了能够更加系统的提升自己的



能力，学习更加先进的高尔夫球会经营管理经验，向海外的

资深高尔夫专家学习国外一流经验，向国内同行学习更符合

中国球会运作的方法而齐聚到人大高尔夫EMBA课堂的。 相

关产业，投资球会，学习行业本质 在16名学员当中，也有一

小部分是正在投资球会的其他行业投资者。我们也从很多的

报名学员中感受到外行业的人对高尔夫行业的信心。有一个

房地产公司老总直接跟我们说“现在做房地产肯定要做高尔

夫球场，否则没有溢价能力。高尔夫行业的发展机遇太大，

前景太好，我们集团正在土地审批中，马上投资做高尔夫球

场。这个行业很好，我们一定要切入要做大”。 其中，西安

百合花（集团）股份公司的董事长陈维礼先生就是其中的一

位。作为一家资产数亿的集团，现在也在积极向高尔夫行业

转型，以挖掘高尔夫行业的发展空间与机会。目前，该公司

已经投资建设高尔夫练习场以及会所，后续的球场也在审批

过程中。陈维礼董事长同时还在清华上着总裁班，在谈到为

何还要同时选读人大高尔夫EMBA班的时候说到“我通过读

高尔夫EMBA，可以了解国际高尔夫行业发展的动态，学习

高尔夫行业最新成功的管理经验，提高公司在高尔夫行业的

管理水平，创建中国西部一流的高尔夫球场，创建西部一流

的服务。人大高尔夫EMBA课程班刚好可以给我一个学习行

业的最好平台，同时还可以和其他优秀球会的总经理交流，

向他们学习优秀的球会管理经验”。 其他行业，为了跻身高

尔夫行业 外行业的踊跃也是我们原来一直没有想到的。因为

首期EMBA课程班仅仅是针对高尔夫行业以及球会的总经理

人士，所以在审核过程中更加的严格，仅仅通过了一名学习

愿望十分迫切，转型愿望非常迫切的学员。 该学员在相关行



业拥有丰富的高层管理经验。经过三年的高尔夫打球经验，

接触了中国高尔夫行业以及行业内的一些人士，让他不仅看

到了高尔夫行业的发展前景，同时，也看到了行业对于生命

对于未来对于自我的价值。在谈到选读人大高尔夫EMBA课

程的时候，该学员说到“三年多的高尔夫打球体验，结合10

多年的外企工作经验，通过读高尔夫EMBA尽快进入高尔夫

行业，希望在自己热爱的领域有所作为。相信自己10多年的

外企管理经验再加上人大高尔夫EMBA课程的系统学习，可

以帮助我更快的融入这个行业，在这个行业充分的施展自己

的才华。” 高尔夫行业的发展前景以及行业内本身的人才空

缺肯定会吸引更多的其他行业优秀人才的加入。行业推动教

育，教育推动行业将成为一种相辅相成。 感谢学员们对人大

高尔夫项目中心的信任与支持！我们会更加努力的为了你们

，为了中国高尔夫行业的人才，为了中国高尔夫行业的发展

而不懈努力！ 起步，就与世界同步！人大高尔夫EMBA课程

将带您进入一个与世界高尔夫发展同步的全新境界！最先进

的高尔夫球会运作经验、最成熟的高尔夫球会管理体系、最

有效的高尔夫会籍营销方案⋯⋯在这里，只要你想知道，就

能找到答案！ 第二轮审核正在进行中！仅剩24名席位只献给

高尔夫行业中最具影响力与前瞻性的顶级经营管理人士！
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